



BOLETÍN ECLESIAÍSTICO

DEL OBISPADO DE

SALAMANCA

LA CUESTION SOCIAL Y EL PAPA

CARTA DE SU SANTIDAD AL ARZOBISPO DE COLONIA.

Venerable Hermano, Salud y Bendición Apostólica: No ignoráis los grandes peligros ni las dificultades que presenta la llamada cuestión social, cuya gravedad es tal, que aun aquellos mismos que rigen los Estados más poderosos de Europa, están preocupados con ella. Vos sabéis también, que desde hace bastante tiempo, Nós consagramos nuestra solicitud á poner en claro las causas íntimas de este mal y los medios que mejor conviene emplear para su remedio. Aun hay más; en la carta que Nós hemos escrito, poco há, á S. M. el emperador de Alemania y rey de Prusia, quien, con una cortesía extrema, Nos había escrito con ocasión de la notable conferencia celebrada recientemente en Berlín, á ese propósito,